

Gewerkschaft der Polizei



landesbezirk@gdpbayern.de

eMail-News 32/2007

Dienstgruppenleiter bekommt künftig die Verantwortung zur Schließung

Das Bayerische Innenministerium kommt den Forderungen der GdP bezüglich der temporären Schließungen von Dienststellen weitgehend nach.

Landespolizeipräsident Kindler erklärte im Innenausschuss des Landtags:

- über eine Schließung entscheidet aus einem konkreten Anlass alleine und eigenverantwortlich der Dienstgruppenleiter,
- eine Reduzierung der Mindestdienststärken wird es nicht geben,
- bei welcher Dienststelle in Mfr. die Pilotierung stattfindet, steht noch nicht fest.

Trotzdem fordert die GdP:

Statt Geld in teure Umbau- und Sicherungsmaßnahmen zu stecken, fordern wir die Erhöhung der Einstellungszahlen bei der Bayer. Polizei, damit 2015 nicht tatsächlich jeder zweite Polizeibeamte(in) in Bayern älter als 50 Jahre ist. Diese Forderung wird von der SPD und den Grünen unterstützt.

GdP – wir tun was